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a iniziativa del Consigliere Giancarli 
“Situazione della JP Industries” 
a risposta orale urgente 
 
 

 
 
 

 
 
Premesso: 

- che la JP Industries, venerdì pomeriggio, ha improvvisamente comunicato l'apertura della 
mobilità collettiva per 400 dipendenti. Una decisione inaccettabile per i lavoratori, per il territorio, 
per le comunità marchigiana e umbra, a cui è stata espressa immediatamente contrarietà da parte 
delle organizzazioni sindacali e del territorio; 

- che il Presidente Ceriscioli, con grande sensibilità, ha manifestato subito il suo diretto 
interessamento. Forti prese di posizione sono venute anche dal Viceministro, onorevole Teresa 
Bellanova, e dal Vescovo di Assisi; 
 
 
 
 

INTERROGA 
 
 
 
 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 
 
 

1) quali iniziative la Regione intenda mettere in campo per costringere l'azienda a ritirare 
immediatamente il provvedimento di mobilità; 

2) se è stato attuato il piano industriale presentato al momento dell'acquisto dell'allora “Antonio 
Merloni – Ardo”; 

3) se il suddetto piano industriale ha subito nel tempo degli aggiornamenti relativi ad eventuali  
richieste di nuovi finanziamenti; 

4) se negli anni, da parte dell'azienda, sono stati fatti degli investimenti di carattere industriale, 
tecnologico, logistico e strutturale; 

5) se ci sono stati finanziamenti dello Stato all'azienda suddetta; 

6) se ci sono stati o sono tutt'ora in corso finanziamenti della Regione Marche per investimenti, 
ricerca e innovazione. 

 
                                                               

 
 




